

ありが隊新聞

令和6年5月
第133号
編集：松川友哉

5月号



於保樹



望月ひとみ



加藤真由美



松川友哉

於保 樹

協力隊としての活動が始まって1カ月半が経ちました。2年間通っては作業のお手伝いをさせて頂くことと、実際に住んで作業することは全く別物で、日々作業（林業、田んぼ、菌床シイタケ、外部交流など）に追われています。ただ、日を浴びながら汗を流して作業することは楽しく非常に充実しています。

田んぼ

田んぼを2枚作ることとなりました。技術的・機械など、手取り足取りサポート頂きながら、起こし、代掻き、田植えを終えました。毎日の水管理をしながら稲を見守っていききたいです。



田植え

外部交流

4月からの2ヶ月で、信州大学の後輩たちが3回も来てくれました！



駒打ち作業



モチコの

天龍やんやんや

文 望月ひとみ

新緑から濃いグリーンに、景色が変わって、農作業が気持ちの良い季節になりました。ていぎなす苗も大きくなり、組合員さんへの配苗も順調に進んでいます。育苗に関わらせていただき2年目となりましたが、苗がなければ、すべて作物は実らないという当たり前のことに気づき、よい苗を作らなければと責任を実感する春でした。いよいよ定植。今年も栽培・販売・飲食企画等楽しみたいです。収穫体験や料理教室など、企画が決まりましたら告知します。よろしくお願いたします。



村鳥ブツポウソウ。今年も飛来しましたね！みなさんはもう見かけましたか。この度、天龍村PR第二弾「ブツポウソウ」手ぬぐいが出来ました。南方から海を超えてやってきて、自然豊かな天龍村で夏を過ごす様子をデザイナー、タカギアキラさんに描いていただきました。細部に描かれた村の風物を見つけるのも楽しいデザインです。満島屋や役場内観光協会等で販売いたします。贈り物や、普段使いにもぜひ。

1枚 1,650円

(税込)

長野市の染め物屋「小玉屋」さんにて丁寧な手作業で染められた逸品です！



◇天龍村ガレージセール

加藤まゆみ

4月20・21日の二日間、東京・品川区で行われた「TokyoCityLifeMarket」に2回目の出店・PRに行ってきました。このイベントは、来場者も老若男女問わず、国内外の方、お店を経営している方など幅広く、ただ村のPR活動より食器に興味をもって頂いた方への声かけもしやすく、村を知らない方・外国の方へも天龍村を知って頂ける良い機会でした。

◇PR活動

4月28・29日は「売木村春色感謝祭」へPR活動へ行ってきました。売木村や平谷村の協力隊の方とも交流もできました。



◇WACHI CAFE (わちかふえ)

ゴールデンウィークには初のフリーサイト(下)で夜の営業をお手伝いさせて頂きました。キャンプに来た方や村内の方の交流も出来て楽しかったです。夏にも営業すると思うのでぜひ、お寄りください。



◇お掃除

暖かくなってきたので、お声かけて頂くようになり何軒かのお手伝いもさせて頂きました。冬物や冬家電お手入れして梅雨になる前にスッキリ衣替えしましょう。お手伝いして欲しいことがあれば遠慮なくご連絡ください。

まつかわの活動「四月中旬〜五月中旬」 松川友哉

あつと言う間に一年の半分が過ぎようとしています。年始の冬祭りが最近のようで遠い過去のようにも感じます。

●和知野川キャンプ場

5月の状況…ゴールデンウィークを事故なく無事に終えることができました。今年も天気にも恵まれて、売上は過去最高となりました。この連休で1年の売上の1割程を売り上げることができました。この十年でゴールデンウィークのキャンプがかなり定着したと思います。

・わちかふえ

今年のゴールデンウィークは、キャンプサイト内でわちかふえを実施しました。加藤隊員にお手伝い頂いて、生ビールや村内の柑橘を使ったお酒を提供し、時間は、午後3時〜7時と夜も営業してみました。結果生ビールやクラフトビールが大人気でした。お店の前で焚き火をしながら、キャンプ場のお客様とカフェに遊びに来てくれた村民との自然な交流が生まれていて、やって良かったと感じています。夏はより改善して、村の方々にもキャンプ場でお酒や夕暮れ時をのんびり過ごしていただけるようにしたいと考えています。引き続きよろしくお願ひします。



WACHINO.CAMP

■和知野川キャンプ場 営業中

売店…毎週土曜日10時〜十七時

ワチカフェモーニング…毎週日曜日七時半〜十時
●松川携帯…090-4549-3223



大杉さんに教わったスズメバチの女王バチ捕獲器 今年には刺されないように…

●お知らせ

小幡厚子隊員は、昨年末より休職し病氣療養中でしたが、5月6日に逝去されました。2021年10月より、向方地区での活動に尽力し本人もまた帰ってきて活動したいと願って療養中でしたが大変残念です。謹んでご冥福をお祈りします。



農林業、キリンズカフェなど…あらゆる事に積極的に挑戦されていました。キリンズカフェのブルーベリーアイスとても美味しかったです…